

Une appli pour connaître la qualité de l'eau des rivières

C'est la meilleure solution pour éviter les mauvaises surprises lorsqu'on va se baigner à la rivière. Il y a quelques jours, l'Agence française pour la biodiversité et l'Agence française de l'eau ont mis en ligne une nouvelle version de son application "Qualité rivière".

Téléchargeable gratuitement sur smartphone et tablette, son fonctionnement est on ne peut plus simple. Il suffit de taper le nom d'un cours d'eau ou le code postal d'une des communes dans lesquelles il s'écoule. Une carte interactive apparaît alors à l'écran, accompagnée d'un pictogramme et d'un code couleur permettant de savoir si son état bactériologique doit être considéré, du point de vue des baigneurs, comme "excellent", "bon" ou "suffisant" ou "insuffisant". Autant d'appréciations qui se fondent sur les données scientifiques collectées et mises à jour en



L'application "Qualité rivière" permet de connaître l'état bactériologique des cours d'eau.

/ARCHIVES CORSE-MATIN

temps réel par le ministère de la Santé grâce aux quelque 5000 stations de surveillance gérées par l'Agence de l'eau. L'application offre en outre la possibilité de connaître l'évolution de la qualité des rivières et ruisseaux en remontant sur trois ans.

Avec cette version 2.0, les pouvoirs publics poursuivent un travail commencé il y a six ans avec la mise en ligne de la première mouture de l'appli "Qualité rivière". Celle-ci ne proposait pas encore de diagnostic sur la qualité des eaux de baignade mais elle offrait déjà accès à un certain nombre de données permettant d'évaluer la qualité des cours d'eau sur l'ensemble de l'Hexagone: état écologique, espèces animales présentes...

Des données qui sont bien entendu toujours présentes sur la nouvelle version.

P. N.